## ¿ES EL MUNDO TAL Y COMO SALE EN LOS MAPAS?

Todos hemos tenido en nuestra casa un mapa en algún momento de nuestra vida. Ya sea bien por el famoso atlas que la mayoría de nosotros hemos tenido o consultado por los deberes del colegio, o bien por las esferas retroiluminadas con el globo terráqueo que iluminaban nuestras mesitas de noche, o bien por esos inmensos mapas que cubrían alguna pared de nuestro hogar. Pues bien, la verdad es que ninguno de esos mapas representa el mundo tal y como es en realidad.

Quizás el mundo no sea tan redondo, ni tan equidistante, ni tan perfecto. Quizás el norte no sea más grande que el sur. Quizás las grandes potencias económicas no estén tan centradas como aparecen en el mapa convencional...

¿Y si el hemisferio sur ocupara la mayor parte del espacio dentro del mapa real del mundo? ¿Y si esa concepción eurocéntrica u occidentalcéntrica no fuera tan real?

Quizás sea eso lo que nos falta...darle la vuelta al mundo... "desordenar" un poco nuestro "orden" establecido, suena raro, ¿verdad? A lo mejor es que lo establecido no era lo real, que nos han hecho creer durante años que el hemisferio sur estaba ahí, pero no contaba...era tan pequeño, tan minúsculo que no merecía prestarle atención.

Cambiemos nuestra visión...



Mapa del mundo según la proyección de Gall-Peters



